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番組審議会議事録 

株式会社仙台シティエフエム 第 157 回 放送番組審議会 

1． 開催年月日 令和６年 5月 20日（月）11：00～12：00 

開催場所  仙台シティエフエム 応接室 

2． 委員の出席 委員総数 5 名 

出席委員 4 名 

出席委員の氏名  

議長：議長 成瀬 一哲様、庄子 康一様、丹治圭蔵様、三浦三恵子様 

放送事業者側出席者氏名： 

株式会社仙台シティエフエム代表取締役社長 今野 勝彦、佐藤舞花 

 

3． 議題 

 

１．）審議番組  

「仙台一高二高定期戦とは×××である」 

放送日：2024 年 4 月 1 日～5 月 10 日 平日(月)～(金) 7:50-8:00  

番組概要： 

杜の都の早慶戦としても知られる仙台の初夏の風物詩にして伝統の一戦。 

仙台一高二高定期戦。現役の一高二高生や OBOGの声をお届けしながら両校の想いに迫り、 

5月 11日に開催される定期戦を、番組を通して盛り上げていきます。 

 

２．）放送法第 4 条第 1 項の規定による訂正又は取消しの放送についての報告 

  訂正又は取消しの放送の請求件数及びこれらの請求に対して措置をした件数 

請求件数             0 件 

請求に対して訂正放送を行った件数 0 件 

 

３．）現在進行中の企画等の報告 

放送事業者： 

・アメフト中継について 

 

出席委員： 

・戦災復興展/ヒロシマ原爆展について (成瀬様) 

・わけあり雑紙部について (丹治様) 

・落合児童発達支援事業部 異動について(三浦様) 

・回分団扇について(庄子様) 

 

4． 審議の内容 

議長：本日の審議番組は「仙台一高二高定期戦とは×××である」です。どうぞよろしくお願いします。 



 

審議員 A：提供読みの数が多く、応援しているみなさんの熱量が感じられた。  

      様々な年代の OBOGが登場し、年代毎に違った定期戦の話が聞けて良かった。  

 

審議員 B：野球をやっていたことがあるので、試合にかける想いに共感できた。 

協賛読みは少し長いように感じた。 

 

審議員 C： 定期戦を応援団の視点から深堀するという切り口が面白かった。 

      一般生徒はお祭り的に捉えていると思う。ラジオをきっかけに、今後ももっと盛り上げてほしい。 

     定期戦の変遷、年表、年代順のインタビューなど、読み物としての展開もできそう。 

 

審議員 D： 一高二高定期戦に今まで馴染みがなかったが、親近感がわいた。 

 

6．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

・ 審議会以降の番組から改めた。 

 

7．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法 

・ 仙台シティエフエム番組「ラジオ３マイタウンＲＡＤＩＯ」内にて「議題・審議の概要」について 

アナウンスした。 

・ 仙台シティエフエムホームページにて、「出席者氏名・議題・審議の内容」について記載した。 

・ 「第 157 回株式会社仙台シティエフエム番組審議会議事録」により、総務大臣（東北総合通信局放送

部放送課）と番組審議委員、事務局に提出した。 

 

8．その他の参考事項 

特になし 

 

社名 株式会社仙台シティエフエム 

 


